

Les artistes

Natalia Faustova entre en 1993 dans la prestigieuse Académie de musique Gnesine, dans la classe de Gertruda Trojanova, également professeur de l'académie Mozarteum de Salzbourg. Elle obtient alors son diplôme de chant en 1997.

Elle choisit ensuite d'entamer des études de management et d'économie à l'Académie d'Economie de Russie, qu'elle termine en 2002. Elle dirige aujourd'hui l'entreprise "Adlibitum" à Moscou, spécialisée dans le design d'intérieur (www.adlibitum.ru).

Passionnée par la photographie, Natalia Faustova suit des masterclasses chez le célèbre photographe russe Vladimir Lagrange. Elle est membre de l'Union des photographes russes depuis 2001. Elle expose alors ses photos au Centre de la Photographie de l'union des journalistes de Russie à Moscou. En 2002 elle est lauréate du concours international « Inter photo », où elle reçoit le prix du président de la Russie.

Natalia Faustova projette régulièrement ses photos lors de concerts de musique classique ou de jazz, à la salle Tchaïkovski à Moscou, ou encore au festival national « Etnosphera ».

En 2007 elle publie son premier album photo « Photozvuchanie » accompagné d'un DVD mettant en musique et en mouvement ses photographies. www.fauustova.ru

Inga Kazantseva débute ses études à Nizhnij-Novgorod en 1981 : travaillant tout d'abord avec Natalia Volkova et Galina Fadeteva, elle intègre en 1992 le prestigieux Conservatoire Glinka, où elle a Vladimir Tropp et Bella Alterman comme professeurs et obtient les premiers Prix de piano, d'enseignement et d'accompagnement. Elle se rend ensuite dans la classe de Jean-Efflam Bavouzet à la Musikhochschule de Detmold en Allemagne où elle obtient son "Konzertexamen" en 2004 avec la mention "ausgezeichnet" (excellent).

Inga Kazantseva est lauréate de plusieurs concours internationaux : Concours International de piano de Porto, Portugal ; Concours International de piano « Rina Sala Gallo » de Monza ; Concours International de piano « Franz Liszt » de Weimar, Allemagne...

Elle se produit régulièrement en récital solo ou avec orchestre (Nordwestdeutsche Philharmonie, Orchestres philharmoniques de Nijni-Novgorod et de Kostroma), en France, en Russie, aux Etats-Unis, en Allemagne, en Suisse, en Suède, et en Italie, ainsi que dans de nombreux festivals, que ce soit au Festival Chopin à Paris, au FIG de Saint-Dié-des-Vosges, au Festival Scriabine à Moscou et à Nijni-Novgorod. Elle a déjà joué à la salle Cortot à Paris, à l'Opéra du Rhin de Strasbourg, à la Filature de Mulhouse, à Radio Mainz, à Radio Studio Bern, au Konzerthaus Dortmund. www.inga-kazantseva.fr



Consulat général de la Fédération de Russie à Strasbourg

A l'occasion de la fin de l'Année France-Russie

le Consul Général de Russie, Konstantin Klimovskiy
vous souhaite la bienvenue au concert

« Images et mélodies de Russie »



Consulat général de Russie à Strasbourg
le Mardi 28 décembre 2010